

## Société

# Deux spécimens de grenouille envahissante retrouvés à Voh



Le Conservatoire d'espaces naturels formule un nouvel appel à la vigilance. En effet, deux nouveaux spécimens de grenouille arboricole australienne, appelée « rainette gracile », ont été trouvés au sud du village de Voh. Ce qui porte à huit le nombre d'individus capturés. Selon le Conservatoire, il s'agit d'une grenouille introduite en Nouvelle-Calédonie qui a été détectée pour la première fois en juin 2019. De couleur verte, ces « rainettes graciles » mesurent moins de 4,5 centimètres de long. Si elles sont inoffensives pour l'homme, elles peuvent se révéler, en revanche, envahissantes. Une menace, donc, pour la biodiversité du territoire. Le Conservatoire d'espaces naturels appelle donc la population à signaler, capturer et éliminer tout nouvel individu pour éviter qu'elle ne s'installe durablement. Si vous en apercevez, il faut appeler au 75 30 69.